

Medienmitteilung vom 8. Juni 2015

Olten: Junger Mann stirbt nach Sturz aus Hochhaus

In Olten hat sich in der Nacht auf Montag ein junger Mann bei einem Sturz aus dem 12. Stock eines Hochhauses tödliche Verletzungen zugezogen. Die Strafverfolgungsbehörden gehen von einem Unfall aus.

In der Nacht auf Montag, 8. Juni 2015, kurz nach 1.30 Uhr, ging auf der Alarmzentrale der Polizei Kanton Solothurn die Meldung ein, dass in Olten ein Mann aus dem 12. Stock eines Hochhauses gefallen sei. Beim Eintreffen der Rettungskräfte konnte nur noch der Tod des Mannes festgestellt werden. Die unverzüglich eingeleiteten Ermittlungen ergaben keine Hinweise auf eine Dritteinwirkung. Als Ursache steht ein Unfall im Vordergrund. Hergang und Ursache bilden Gegenstand weiterer Abklärungen.

Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen finden Sie unter www.polizei.so.ch, Bild/er unter Angabe der Quelle zur Veröffentlichungen frei.